

**An die Eltern aller Schülerinnen und Schüler  
des Humboldt Gymnasiums**

**Betreff: Information über Spendenaktion für den Kalker Kindermittagstisch  
der Katholischen Religionslehrekurse in den Klassen 6 und 7**

Liebe Eltern,

damit wir den theoretischen Inhalt unseres Unterrichts den Schülerinnen und Schülern der Klassen 6 und 7 praktisch näher bringen können, wollen wir, besonders während der Fastenzeit, mehr für die Nächstenliebe tun und Almosen geben. Aus diesem Grund ist die Idee erwachsen durch den Verkauf von Kuchen und Muffins in der Woche vom **10.03. – 14.03.2014** Geld zu sammeln, welches wir dann den Kindern des **Kalker Kindermittagstisches** spenden wollen. Auch wenn Kuchen und Muffins nicht zu den Fastenspeisen gehören, so ist es einfach praktischer und umsetzbarer für uns über diese Art der Aktion Spenden zu gewinnen.

Aus diesem Grund wollten wir Sie kurz informieren, dass **alle Schülerinnen und Schüler** eingeladen sind in der besagten Woche fleißig Kuchen und Muffins an den Ständen der Klassen 6 und 7 zu kaufen, damit wir den Kindern vom Kalker Kindermittagstisch finanziell kräftig unter die Arme greifen können. Darüber hinaus können zusätzlich Sach-, Kleider- und Spielzeugspenden abgegeben werden.

Selbstverständlich wird auf unserer Homepage über die Aktion, die Höhe der Spende sowie die Übergabe der Spende ausführlich berichtet werden.

Weitere Informationen über den Kalker Kindermittagstisch entnehmen Sie bitte der Homepage <http://www.kalkerkindermittagstisch.de/Home.htm> oder wenden sich direkt oder per Email an uns.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Agathe Pazdzierny

Ruth Prinz-Zervas

Katharina Dombrowsky.